

# **SIMBOLOS**

Señor director: ... El diario de su digna dirección, al pasar varios periódicos a su derecha, ha quedado en una situación informativa privilegiada para llenar un vacío que cada vez sienten más los lectores. Lo único que no entiendo es su utilización de determinados símbolos que no le pertenecen y que son identificables con un pasado inmediato en el que esos símbolos significaban otra cosa que hoy. ¿Cuándo van a prescindir de ellos, devolviéndolos a sus representantes y ponerse a ocupar el lugar ese vacío? Dado el actual talante de su periódico, ni al ARRIBA de 1977 le van las flechas ni, sospecho, que a las flechas les va el ARRIBA de 1977.

Javier Martínez Esteso  
(San Sebastián)